

## Pray4It

Pray4It es una iniciativa de jóvenes mexicanos que queriendo mejorar la relación personal con la Virgen, han impulsado el rezo del Santo Rosario.

08/06/2020

Debido a la actual situación, los organizadores de Pray4It, decidieron lanzar una nueva campaña titulada “Pray4It Challenge”, que busca conseguir una indulgencia plenaria para cada fallecido a causa del COVID-19, esto planean lograrlo

promoviendo el ofrecer cada Rosario por una persona afectada por el virus.

Este movimiento surgió hace año y medio cuando Álvaro y Diego subieron a un camión que los llevaría de regreso a casa tras las actividades cotidianas. Después de pagar su pasaje, Diego se detuvo en el primer asiento donde encontró un rosario olvidado para luego proponerle a Álvaro que lo rezaran.

-Va, recémoslo- le contestó su amigo. Comenzaron a rezar el rosario y al término del cuarto misterio Diego llegaba a su parada y se bajó, no sin antes dejar el rosario a un lado de Álvaro. Mientras Álvaro se recorría un asiento, una señora de aproximadamente 40 años, se dirigía hasta su asiento cuando vio el rosario y le preguntó:

-Qué bonito rosario, ¿sabes rezarlo? - Sí, de hecho, lo estaba rezando con

un amigo y llegamos al cuarto misterio, ¿me acompaña a rezarlo? – le contestó Álvaro.

Ella le contestó que sí y continuaron rezando. Estaban ya a la mitad de las letanías cuando la mujer le dijo:

-Ya me tengo que bajar, pero que gusto que siga habiendo gente como tú que reza el rosario.

Se despidieron con un abrazo y la mujer bajó en la siguiente parada.

En ese momento Álvaro escuchó en su corazón una voz femenina que le decía -Todo va a salir bien-.

Todo cobró sentido, él se estaba preparando para ayudar como staff en un retiro en el que más de 80 personas conocerían a Dios y -lo que él interpretaría como la voz de la Virgen María- le estaba diciendo que todo saldría bien que no tenía por qué preocuparse. Ese fin de semana

97 personas tuvieron la oportunidad de acercarse y conocer mejor a Dios.

Semanas después Álvaro y Diego decidieron hablar con unos amigos para compartir esta oración a todo el colegio donde estudiaban. Así fue, en el mes del rosario, octubre de 2017 que surgió “Pray4It”, con un pequeño video invitando a rezar el rosario, que pronto, se hizo viral.

Esta iniciativa está integrada por 10 jóvenes enamorados de la Virgen María, de entre 15 y 19 años, que viven en Guadalajara, Jalisco, México. Ante esta situación de pandemia, el equipo de Pray4It llegó a la conclusión que lo mejor que podían hacer para ayudar a frenar esta crisis era quedarse en casa y orar, orar por todos los afectados y el fin de la pandemia. Es por esto que decidieron lanzar esta nueva campaña para ayudar a todas esas personas que están falleciendo a

causa del COVID-19, de las cuales, muchas lo hacen alejadas de su familia y sin la preparación necesaria o la asistencia de algún sacerdote.

La campaña es un reto para todos los católicos: “Pray4It Challenge”, consiste en conseguir una indulgencia plenaria para cada fallecido a causa de la pandemia, mediante el rezo del rosario, llevar al cielo a todas las almas que no pudieron prepararse debidamente para su muerte es la meta. Se invita a la gente a unirse al reto mínimo por 4 días rezando el rosario, especialmente en familia y ofreciendo su indulgencia por un fallecido a causa del virus, así como invitar a más personas a que se unan al reto. Cabe resaltar, que Pray4It cuenta con una página web (<https://pray4it.com.mx/>) donde cualquiera puede entrar y registrar la indulgencia que ha ganado, esta se

suma al contador y se contrasta el número de muertes totales a causa de la pandemia y las indulgencias lucradas al momento.

El reto está abierto a todo el mundo, actualmente ya tiene presencia en México, así como también en muchos otros países como Estados Unidos, Argentina, Perú, Venezuela, Italia, España, Francia y Austria.

Puedes encontrar más información en:

- Facebook: Pray4It
  - Instagram: @pray4\_it
  - YouTube: Pray4It
-